



Peter Koch, IG Fiescheralp, Edgar Müller, IG Bettmeralp, Roger Sigel, IG Riederalp (von links). Koch ist zufrieden.
Quelle: pomona.media

[Kurtaxenreglement Aletsch](#)

Zweitwohnungsbesitzer zeigen sich mit Bundesgerichtsentscheid zufrieden

Die Zweitwohnungsbesitzer haben beim Bundesgericht eine Beschwerde eingereicht. Die Belegungsgrade seien zu hoch. Nun spricht das Gericht sein Urteil und die Zweitwohnungsbesitzer hoffen.

[Rebecca Schüpfer](#)

[1 Kommentar](#)

[Teilen](#)

Die Zweitwohnungsbesitzer der Aletsch Arena hatten beim Bundesgericht Beschwerde



Das Bundesgericht bemängelte in seinem Urteil ebendiese nicht nachvollziehbare Datengrundlage: «In den Kurtaxenreglementen der Gemeinden Riederalp, Bettmeralp und Fiesch sind diese Belegungsgrade – Anzahl Logiernächte als Basis für die Berechnung der Pauschalen – nicht vollständig nachvollziehbar deklariert gewesen.»

Peter Koch hat nun Hoffnung, dass er für seine Wohnung mit sechs Betten auf der Fiescheralp nicht pro Jahr eine Pauschale von 57 Nächten zahlen muss. «In Fiesch berechnen sie nur 27 Nächte pro Jahr. Obschon dies eine Jahresdestination ist, die Fiescheralp nicht.» Eine Herabsetzung der Nächte ergibt somit Sinn.

Früher mussten Zweitwohnungsbesitzer lediglich pro Person pro Nacht eine Kurtaxe bezahlen. Heute muss eine Pauschale von 57 Nächten pro Bett in der Wohnung bezahlt werden.

Die Zweitwohnungsbesitzer der Destinationen hatten nach dem Entscheid, die Kurtaxen zu pauschalisieren, Einsicht in die Daten verlangt. Diese bekamen sie nicht. Darum erfolgte anschliessend der Gang ans Bundesgericht.

Peter Koch hält aber fest: «Wir sind nicht gegen eine Pauschalierung der Kurtaxe. Es braucht aber sachliche und nachvollziehbare Zahlen.» Man müsse auf den Boden zurückkommen und vernünftige Belegungsgrade ins Kurtaxenreglement implementieren.

Falls die Aletsch Arena die Nächte nicht heruntersetzt, droht ein weiterer Schritt ans Gericht. Peter Koch sagt auch: «Wenn die Aletsch Arena die Zahlen nachvollziehbar präsentieren kann, akzeptieren wir das.»

Der IG-Fiescheralp-Präsident möchte sich nun mit den Gemeinden an einen Tisch setzen und Lösungen suchen.



Zweitwohnungsbesitzer zeigen sich mit Bundesgerichtsentscheid zufrieden.
Quelle: rro

Lesen Sie auch:



[Zu hohe Belegungsgrade?](#)
**Fall Kurtaxenreglement Aletsch Arena:
Bundesgericht fällt Urteil**

  1